



Green Team – le projet devant les élus !

publié le 24/05/2023

Mercredi 17 mai, Raphaël Tanigavel 6B, Margaux Prima 5A et Lisa Le Borgne 4E - trois élèves parmi notre Green Team de choc - se sont rendus à la mairie de Niort accompagnés de Thomas, de M. Sabin et de Mme Cauchois pour présenter leur projet éco-gestes.

Ce projet, dont vous avez pu suivre l'évolution tout au long de l'année, a été travaillé par les élèves volontaires dans le dispositif école ouverte. Pendant plusieurs semaines, ils ont réfléchi à la création de nudges pour sensibiliser les élèves et le personnel du collège au développement durable, à l'élaboration d'une prochaine éco-course, etc.

Le fruit de leur travail a porté : la présentation avec diaporama qu'ils avaient préparée a plu à Mme Nieto -adjointe au Maire en charge de l'éducation- et M. Hebrard -adjoint au Maire en charge du développement durable-, si bien qu'ils ont été invités à réitérer cette dernière vendredi 26/05 au Lycée de la Venise Verte lors du bilan des différents projets en lien avec le développement durable portés par les établissements et soutenus par la mairie. La Green Team peut être fière de son travail et de son investissement !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.